

## Dandim Demak Hadiri Harlah RSI NU Demak Ke 32 Dan 1 Abad NU

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 05:22



*Bupati Demak kasih sambutan dalam rangka Harlah RSI NU Demak Ke-32 dan Harlah 1 Abad NU PCNU kabupaten Demak*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri acara Harlah RSI NU Demak Ke-32 dan Harlah 1 Abad NU PCNU kabupaten Demak dengan tema 'Menapak di Abad Kedua NU dengan semangat Berkhidmah Merengkuh Berkah' Bersama Az Zahir yang pusatkan di Alun Alun Masjid Agung Demak, Minggu,(20/2/2023)

Puncak peringatan Harlah berlangsung meriah. meski diguyur hujan deras, namun kegiatan tetap berjalan lancar. Bupati Demak, dr. Hj. Eistianah dalam sambutannya mengatakan bahwa atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Demak mengucapkan selamat harlah

ke-32 kepada keluarga besar RSI NU Demak. Seiring dengan bertambahnya usia, Semoga RSI NU Demak semakin meningkatkan eksistensinya dalam hal pelayanan kesehatan di Kabupaten Demak.



Nampak, pada kegiatan yang penuh harmoni itu dihadiri oleh para Kyai, Alim Ulama, hingga Sesepeuh-Pinisepeuh. Tidak hanya itu, hadir juga Habib Ali Zainal Abidin Assegaf beserta Jam'iyah Hadroh Azzahir dari Pekalongan yang mengemban amanah untuk mengisi Moudhoh Hasanah pada rangkaian kegiatan.

“Selama 32 tahun berdiri, RSI NU Demak telah memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas serta mengabdikan diri dalam bidang kesehatan masyarakat. RSI NU Demak juga telah menjadi bagian dari pilar kesehatan masyarakat, serta mampu memberikan sumbangsih yang besar untuk kemajuan dunia kesehatan di Demak.” ucap Mbak Eisti, sapaan akrab politisi muda itu.

Dirinya juga menegaskan, bahwa setelah adanya RSI NU Bersholawat, dirinya juga ingin bagaimana mampu menghadirkan kegiatan yang bertajuk Demak Bersholawat.

“Masih dalam nuansa harlah 1 abad NU, saya mengajak kepada seluruh stakeholder NU untuk menjemput abad kedua dengan kebangkitan baru menuju perubahan yang lebih baik.

Saya berharap NU dapat lebih berperan aktif dan berkontribusi dalam konteks global, sebagai inspirator dalam menghadapi permasalahan umat dengan gagasan persaudaraan (ukhuwwah), kemaslahatan (al-mashlahah), dan kemanusiaan (insaniyyah). Hal ini selaras dengan tema harlah 1 abad NU yaitu

"Mendigdayakan Nahdlatul Ulama, Menjemput Abad Kedua, Menuju Kebangkitan Baru," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak